

INCENDIE MAITRISÉ AU SERVICE D'ODONTOLOGIE DU SITE ESTAING DU CHU DE CLERMONT-FERRAND

Un incendie s'est déclaré ce lundi 20 février, en début d'après-midi, dans un local technique du service d'odontologie situé sur le site Estaing du CHU de Clermont-Ferrand, adjacent à la faculté dentaire.

350 personnes ont pu être évacuées rapidement et sans encombre, grâce notamment à l'organisation des équipes soignantes et aux répétitions préventives effectuées avec les services du SDIS.

Les personnels du SDIS et du SAMU sont intervenus avec rapidité pour circonscrire l'incendie. Grâce à la diligence des pompiers, aucune victime parmi les personnels, patients ou visiteurs n'est à déplorer. Le SAMU a donc quitté les lieux dans les plus brefs délais.

L'ensemble des acteurs, services techniques, direction du SDIS et du CHU s'est mobilisé pour maîtriser cet événement.

Il est envisagé que les urgences dentaire puissent ré-ouvrir demain à 14h après l'action des services techniques et une sécurisation du site par les pompiers et des services de police. Les locaux sont désormais fermés et sécurisés.

Un retour d'expérience sera effectué le moment venu.

CONTACTS PRESSE

Alice PAPON-VIDAL, chargée de communication

04 73 75 10 48 - 06 84 44 19 96

Tatiana Blanc, chargée de communication

04 73 75 10 87 - 06 33 21 02 09

Toute demande presse ou interview de professionnels du CHU doit être adressée uniquement au service communication via l'adresse suivante :

communication@chu-clermontferrand.fr